



Remueve SCOP derrumbes en la carretera Soto Máynez-Gómez Farías-Buenaventura

- Gracias a la rápida intervención de cuadrillas de la dependencia, no fue necesario el cierre de la rúa

Como parte de las acciones emergentes que la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) implementa para atender los daños ocasionados por las lluvias en la entidad, fueron removidos dos derrumbes registrados en la carretera Soto Máynez-Gómez Farías-Buenaventura.

Cuadrillas de conservación de caminos de la dependencia retiraron alrededor de 4 toneladas de tierra a la altura de los kilómetros 216+500 y 218+200, lo que permitió mantener abierta la circulación y evitar afectaciones en la movilidad de más de 11 mil habitantes de la región.

Los trabajos se realizaron por personal especializado con el uso de una retroexcavadora, vehículos y remolques, lo que benefició a habitantes de localidades como Gómez Farías, Bachíniva, Peña Blanca, La Pinta, División del Norte, Independencia, Babícora, entre otras.

La SCOP informó que mantiene la supervisión constante de los tramos carreteros susceptibles a afectaciones por fenómenos climáticos.